

Wettertalschule

Grundschule des Wetteraukreises Rödgen – Wisselsheim und Schwalheim

Gute Laune und Sonne pur bei der Spendenwanderung der Wettertalschule

Am Mittwoch, den 14.09.2011
machten sich die Kinder der
Wettertalschule auf den Weg.



Pünktlich um 8:45 Uhr begann die Spendenwanderung, deren Erlös wir den Kindern in Ostafrika spenden wollen.



„Wir wollen etwas tun“ war ein Gedanke in der Wettertalschule und wurde gleich zu Beginn des Schuljahres in den Klassen angesprochen. Wir waren sehr erstaunt, wie viel unsere Schülerinnen und Schüler über das Leid der Kinder in Ostafrika wussten.

Heraus kam die Idee einer gemeinsamen Spendenwanderung der Kinder aus Schwalheim, Wisselsheim und Rödgen. Das Wetter spielt mit, und von beiden Standorten aus gingen die Gruppen los. Man traf sich am Abenteuerspielplatz im Goldsteinpark, um einen gemeinsamen Vormittag beim Spielen, Klettern oder einfach miteinander reden zu verbringen.



Dort erwarteten uns schon die Eltern, die unsere Aktion unterstützten.



Gespendet wurde ein kleiner oder größerer Betrag als Startgeld. Einige Kinder sammelten auch innerhalb ihrer Familien. Die Klasse 4a entschied, mit dem Erlös des Elterncafés vom Einschulungstag den Spendenbetrag aufzustocken. Insgesamt gingen über 800,- € ein

Vielen Dank dafür allen Spendern und allen fleißigen Helferinnen und Helfern!

